

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber u. verantw. Redakteur:
Karl H o n a s y

Wien, am Dienstag, den 10. November 1925

Gemeindeunterstützung für die Arbeiter-Olympiade. Der Arbeiterbund für Sport und Körperkultur in Oesterreich veranstaltet vom 4. bis 11. Juli 1926 in Wien ein österreichisches Arbeiter Turn- und Sportfest. An der Veranstaltung werden nicht allein zahlreiche österreichische Turner und Sportler teilnehmen, sondern es sind auch aus allen Ländern Europas Teilnehmer angemeldet. Mit Rücksicht auf die Bedeutung dieses Sportfestes für das Sportleben Wiens und die Festigung des Rufes der Stadt als interessanten Anziehungspunkt für Fremde hat der städtische Finanzausschuss auf Antrag des Gemeinderates Hies beschlossen, für diese Arbeiter-Olympiade eine Subvention von zwanzigtausend Schilling zu bewilligen.

Starke Zunahme der Elektrizitätskonsumenten. Die Wiener städtischen Elektrizitätswerke haben im letzten Friedensjahr nur 107.000 Kunden gezählt. Durch die Einführung von Mietinstallationen und eine rege Propaganda ist es den Werken gelungen, die Zahl der Konsumenten auf rund eine halbe Million zu steigern. Gegenwärtig sind bereits alle Anlagen mit eigenen Zählern versorgt. Da aber täglich noch immer neue Anschlüsse durchgeführt werden, hat der Stadtrat heute auf Antrag des amtsführenden Stadtrates für die städtischen Unternehmungen, Vizebürgermeisters Emmerling, beschlossen für das Jahr 1926 noch 13.500 Zähler zu bestellen und den hierfür erforderlichen Betrag von 700.000 Schilling zu bewilligen.

Strassenbahnfahrpreis am Staatsfeiertag. Am Donnerstag, dem Tag der Republik, gilt auf den städtischen Strassenbahnen der Sonntagsfahrpreis. Es sind daher an diesem Tag die Frühfahrtscheine, die Hin- und Rückfahrtscheine und die Wochenkarten, sowie die Fürsorgefahrtscheine, ungültig.

Unveränderte Kanalräumungsgebühren. Für den Monat November bleiben die Gebühren für die Kanalräumung unverändert. Es ist daher als Kanalräumungsgebühr das Fünfundzwanzigfache der Miets, die für den Monat August 1914 entrichtet worden ist, zu zahlen.

Jubilare der Ehe. In Vertretung des Bürgermeisters hat amtsführender Stadtrat Richter den Ehepaaren Karl und Marie Dusek, Gudrunstrasse 119, Wenzel und Maria Schedivy, Diehlgasse 36 und Adolf und Katharina Segar, Nattergasse 15, anlässlich ihrer goldenen Hochzeit die Ehrengabe der Gemeinde Wien überreicht.

Leuchtbrennen am Donnerstag - Leuchtbrennen! Anlässlich des Staatsfeiertages wird der Leuchtbrennen am Schwarzenbergplatz ~~am Mittwoch~~ ~~am Donnerstag~~ am Donnerstag in Tätigkeit gesetzt werden. ~~In beiden~~ ~~Tagen~~ ^{farbigen} ~~Tagen~~ beginnen die/Wasserspiele um $\frac{1}{2}$ 6 Uhr und enden um 8 Uhr abends. Die Festbeleuchtung des Rathauses ist aber nur am Donnerstag von 5 bis $\frac{1}{2}$ 7 Uhr abends.